



## Entrevista

### Alejandro Robles Gómez (Diputado – Morena)

“(Obradorizar al Poder Judicial) No es otra cosa más que lo que hemos estado luchando, los principios que ha enarbolado López Obrador, la premisa capital de, por el bien de todos primero los pobres, el no puede haber gobierno rico con pueblo pobre. En la Constitución, en el artículo 127, fracción 2, se estableció precisamente que nadie debía ganar más que el Presidente de la República y habla mucho de ellos, el haberse amparado. Y cuando digo obradorizar, te puedo decir un concepto más amplio, que se trata de democratizar el Poder Judicial, de hecho, una iniciativa que he presentado trata de eso, de llevar a elección a ministros o ministras y no es algo que yo esté inventando, es la historia y en otros países así se lleva a cabo, en la constitución del 57 así era establecido”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4802?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJxakHJFNW2KUbo&ithint=video&e=OYoosQ>